
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（6月 9日）の報告 
 
１．ソング 

「 夏は来ぬ 」 
 

２．ビジター紹介 

なし 
 

３．会長の時間 

尼崎南ロータリー村・田植事業に参加の皆様、お疲れさまでした。 
今回もまた一般参加が無かったのですが、早く従来通りの事業ができるよう期待しています。 
また福田会員の醤油工場を見て頂き、製作段階の状況や 2 回目の作品を味見して頂きどうでした 
でしょうか？ 
当日は以前から何回かお話させて頂きました西岡京治さんの奥さまもいらしていて、ご本人の思い 

などのお話も聞いて頂きました。 
また一緒に活動して頂けるメンバーなども集めたいと思いますので、ご協力をお願い致します。 
話は変わりますが、先日、神戸の東門通りで面白い男性と話す機会がありました。 

その方は三宮東門通りで「お好み焼き居酒屋」を経営している方です。 
コロナで暗くなっていた東門通りの活気を取り戻そうと「お店対抗、のど自慢大会」を企画し、 
暇で締め切っているキャバレイを貸切って開催したところ、30 店舗余りの参加があったようです。 
各店舗でも代表を決めるのに予選会を行い、急激に活気が戻ったそうです。 
もちろん、まんえん防止等が終わるタイミングでの営業再開の間に行われたそうで、それがきっかけで
東門通りに一時的な元気が戻ってきたそうです。 
今では第 2 回目の開催要望と参加希望の店が増えて頭を抱えているそうです。 
ホンマか嘘かは確認していません。 
その彼が今、神戸を中心に乾杯の時に「弥栄」と発声する活動を始めたそうです。 
その彼曰く「乾杯」は本来戦争に行く前に酒を酌み交わすときに使われた言葉で余り縁起の良い言葉 
ではないが、「弥栄」は弥生時代から使われていて「未来永劫栄える」という意味を持ち縁起のいい言葉 
だとの事です。 
沖縄音楽で使われる「イヤサッサ」は「弥栄」の方言だそうです。 
元々は彼の後輩のアシュラマイクというラッパーが始めだしたのですが、それに賛同し、今では生田 
神社の宮司も一緒に「弥栄」を定着させるその活動に賛同して発声しているそうです。 
これもホンマか嘘かは確認していません。 
 

４．幹事報告 

〇明日 17 時から 6RC 新旧会長幹事会がございます。 
〇福田さん野菜とても美味しかったです。 
 

５．委員会報告 

○なし 
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６．同好会報告 

○なし 
 

７．出席報告 

会 員 数 
32 名 出席対象者数 30 名 出席者数 22 名 欠席者数 8 名 

出席率 73.33％ 前々会補正 90.32％ 

本 日 の 欠 席 武田、堀田、波多、川岸、小島、黒田（俊）、宮﨑、杉村、染谷、安澤、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 波多、川岸、小島、宮﨑、杉村、各会員 

 
８．6月のロータリーレート 1 ドル＝127円 

 

９．スピーチ 

「誤送金の金はなぜ戻ってきたのか」 
 
吉田会員 

 
 
 
 
 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊田植事業参加の皆様お疲れ様でした。福田さん皆にトマトありがとうございました。 ················ 徐 会 員 
＊奥さんの誕生日プレゼント有難うございます。 ·············································· 川 口 会 員 
＊先日の醤油蔵の見学ありがとうございました。 
ブータンに日本の和食文化が根づくように頑張っています。 ·································· 福 田 会 員 

＊先日、久し振りに外食しました。その店は満席でした。 ······································· 東 本 会 員 
＊本日吉田さん卓話たのしみにしています。 ················································· 黒田（佳）会員 
＊「尼崎南ロータリー村」「御田植祭」御参加の皆様、お疲れ様でした。 
「福田さん」いつもトマトありがとうございます。 ·············································· 池 邉 会 員 

＊田植え参加の皆さんお疲れ様でした。 アフタータウエの飲み会楽しかったですネ！！ 
福田さんトマトありがとうございました。 ···················································· 島 谷 会 員 

＊先日の田植えご参加の皆様おつかれ様でした。昼食楽しかったですネ～！！ ··················· 與 那 嶺 会 員 
＊お田植祭と懇親会ご参加のみなさま、おつかれさまでした。 
福田さん醤油製造トラの巻ありがとうございました。勉強させていただきます。 ····················· 吉 田 会 員 

＊結婚記念日のお祝いありがとうございました。 ·············································· 吉 田 会 員 
＊二所ノ関部屋行って参りました。次は南ロータリーでいきましょう ······························· 芝 会 員 
＊先週土、日は田植えと土俵開きで大変おつかれ様でした。泥酔死間近の人が数名出ました。 
“大量飲酒厳禁”です！ ······························································· 本 田 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊福田さん、野菜有難うございました。味が濃くて美味しかったです。 ····························· 川 口 会 員 
＊田植御参加の皆様お疲れ様でした。 
福田さん沢山のお野菜、宮﨑さん玉ねぎ、ありがとうございました。 ····························· 内 藤 会 員 

＊田植えに家族がお世話になりました。ありがとうございました。 ································· 山 本 会 員 
＊久し振りに島根へ行く用事が出来ました。楽しみにしています。バスで行きます。 ·················· 平 井 会 員 
＊福田さんおいしいトマトありがとうございました。 ············································· 平 井 会 員 
＊尼崎南ロータリー村、田植に参加の皆様お疲れ様でした。杉村委員長ありがとうございました。 
福田さんいつもたくさんのお野菜をありがとうございます。 
シャキシャキのレタス美味しかったです。 ·················································· 釜 田 会 員 

＊田植出席できずすみません。来週も所用にて欠席します。スミマセン ··························· 黒田（佳）会員 
＊田植えにご参加の皆様お疲れ様でした。福田さんお野菜ありがとうございます。 
徐さん車の運転ご苦労さまでした。すべてに感謝。 ········································· 久 木 元 会 員 

＊福田さん、小松菜とってもおいしかったです・・トマトもありがとうございました。 ····················· 與 那 嶺 会 員 
＊妻のプレゼントありがとうございます！娘、愛々は中学生になりました。 ·························· 平 川 会 員 
＊先日の二所ノ関部屋の部屋開きにご参加いただいたみなさま 
遠方までほんとうにありがとうございました。 
P.S お酒はひかえめに！！ ···························································· 西 原 会 員 

＊・お誕生日祝ありがとうございます。 
・お田植祭楽しかったです。 
・福田さんお野菜ありがとうございました。·················································· 花 田 会 員 


